

El domingo, la peregrinación de Vergara a Aránzazu ^{(122) P.P.S.}

VERGARA.—El próximo domingo, día 10, se efectuará, como en años anteriores, la peregrinación a Nuestra Señora de Aránzazu.

Una vez más, se ha conseguido montar un magnífico servicio de autobuses, con salidas de la Plaza de San Martín de Aguirre a las siete y a las nueve de la mañana. El precio de los billetes será de 12 y 20 pesetas, admitiéndose inscripciones en Zubiaurre, estanco de Garitano, San Pedro, Mutua Lida Catequística, Goencate, casa Beáin, Zuleta y casa Aranzabal hermanos.

RASGO.—Después de realizada

su jira anual, la S. R. Janda-lo y por unánime decisión de todos sus componentes, acordó donar 400 pesetas al Dispensario Antituberculoso de nuestra localidad. Que cunda este hermoso ejemplo.

BIBLIOTECA CIRCULANTE.—La Junta Rectora de la Biblioteca Circulante «San Martín de Aguirre» nos encarga pongamos en conocimiento del público en general que, quien desee, puede ya enviar su inscripción a la Inspección Municipal. Asimismo, pueden enviarla a cualquiera de los componentes de la Dirección.—C.